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Ａ組 加 瀬 優 希  加 藤 桜 華  佐 藤 茉 央 

    鳥 井 樹希弥  村 上 若 葉 

Ｂ組 金 子 綾 奈  杉 本 想 空  鈴 木 千 穂 

Ｃ組 伊 藤 仁 栄  伊 藤 結希愛  柏 尾 宗 汰 

加 藤 詩 音  毛 内 彩 乃  近 藤 優 丞 

塩 谷 侑 花  寺 井   漣  廣 田 鈴大郎 

吉 田 椋 平  吉 津 太 陽 

 

御下賜金記念優良生表彰授与 Ｃ組  工 藤 侑華子 

総合学科成績優秀者表彰授与 Ｃ組  岡 田 雪 葉 

栗林育英学術財団研練褒賞 Ｃ組  林   陶 子 

全国商業高等学校協会 成績優秀者表彰 Ｂ組  安 岡 彩 香 

 

 

 

つながる世界 つなぐ未来 

～卒業式～ 

 

３月１日(水)に、卒業

式が行われました。 

コロナ禍の入学式か

ら始まった年次です。不

自由が多い中で、様々な

工夫をしながら活躍し

た３年次生です。 

浦河高校は、巣立って

いく皆さんを応援し続

けます。 

 

表彰生徒～三年間様々な場面で活躍した卒業生です～ 

 

皆勤賞～三年間、毎日休まず登校しました～ 

 



「浦高だより」はカラー版で浦河高校ホームページからもご覧いただけます。（http://www.urakawa.hokkaido-c.ed.jp/） 

 

 私達は「地域の未来を考えるためのツール」（通称

FOCUS）を開発し、大会に参加してきました。大会当

日は、全道の様々な研究発表を見ることができて、とて

も刺激を受けました。研究内容はもちろんですが、プレ

ゼンについてもまだまだ練習を重ねていく必要がある

と感じました。この大会を通じて学んだことを基にさ

らに FOCUS をバージ 

ョンアップして、地域 

の大人や小学校等でも 

活用してもらえるよう 

にしていきたいです。 

 

 

 

６種目取得 Ａ組 久保 直輝  Ｂ組 安岡 彩香 

５種目取得 Ａ組 小川 翔太  Ｂ組 金子 綾奈 

４種目取得 Ａ組 守谷美侑里  Ｂ組 白石 勝貴 

       Ｂ組 新出 琴乃  Ｂ組 藤田 美羽 

３種目取得 Ａ組 港  康輝 

 

 

 

 

 

 

   

これからの浦河高校 
３年次生が卒業し、１・２年次生で浦河高校を引っ張っていき 

ます。各年次代表から来年度に向けて、抱負を聞きました。 

今年度は、コロナウイルスによる規制も緩まり、学校

祭や体育祭などの学校行事、高体連などが前の状態に少

しずつ戻ってきた年だったと感じました。僕はサッカー

部に所属しており、高体連や選手権大会などが問題なく

開催されて、とても嬉しかっ 

たです。来年度は、後輩たち 

も入ってくるので、学校生活 

に慣れても弛めずにお手本に 

なれるような先輩になってい 

けるよう頑張りたいです。 

１Ｃ 廣田 壮一郎さん 

３年次の皆さんが卒業され、在校生の私たちは進級し

ます。残っている私達在校生が中心となり生徒をまと

め、盛り上げていけるよう一丸となって活動していきた

いです。また、新入生も新たに迎えることとなり、より

一層自分達の行動を見つめ 

直し、お手本となれる先輩 

として良い影響を与えてい 

きたいと思っています。４ 

月からの新たな浦河高校が 

より良いものとなるように 

努力していこうと思います。２Ｃ 佐々木 遥翔さん 

浦河高校の取組 

探究・チャレンジ北海道 ２Ｂ 木村 朱羽さん  

今回サットサンガに参加してみて、イベントが始まる

前までは外国人の参加者の方と、上手くコミュニケーシ

ョンがとれるのか不安でした。しかし、今回のイベント

を通じ、言語が完全に分かり合えなくても、コミュケー

ションをとることや楽しく遊びあうことができると知

ることができました。イベントが終わった後には、皆と

協力し成し遂げることが 

出来たという達成感をひ 

しひしと感じました。学 

びが沢山ありとてもいい 

経験ができたと思います。 

３年次総合探究で研究を進めてきた「サットサンガ」の実施、代表として

選ばれた「探究・チャレンジ北海道」の発表がありました。 

今年度も、情報ビジネス系列の生徒たちが多くの検定に挑戦しました。全国商業高等学

校協会実務検定試験１級３種目以上合格者のみなさんです。おめでとうございます。 

 

 

商業系検定 

サットサンガ ２Ｃ 飯田 百香さん 


